

répète, avec une insistance toute particulière, que Jésus-Christ est la voie, la vérité, et la vie. Elle invite à prêcher Jésus-Christ en toute occasion, dans les écoles, dans les usines, dans les congrès, partout.

Inspirons-nous de ces pensées, de cette doctrine ; inculquons-les à tous ceux qui dépendent de nous, à tous ceux qui attendent de nous leur formation et l'orientation de leur vie religieuse.

Nous sommes tous disciples d'un même maître infallible, tous enfants d'une même Église divine dans sa fondation et son indéfectible permanence, tous frères dans le sang rédempteur du Christ.

Nous devons être animés par une même inspiration surnaturelle et vivre dans une étroite et forte communauté de sentiments.

Espérons que le siècle nouveau verra se réaliser plus complètement que jamais ce phénomène tant désiré par Léon XIII.

---

## CENTENAIRE DE LA FONDATION

DE LA

## COMMUNAUTÉ DU SACRÉ-CŒUR.

---

A communauté du Sacré-Cœur est dans la joie, elle traverse une des phases les plus glorieuses de son existence et vient de célébrer par des fêtes, à la fois grandioses et touchantes, fêtes inoubliables pour ceux qui en ont été les heureux témoins, le centenaire de sa fondation.

Les religieuses du Sacré-Cœur ne cherchent guère la publicité, elles aiment que le silence se fasse autour de leurs travaux, donnant à leurs fêtes le caractère d'intimité qui en fait le charme. Mais un centenaire m'a paru un événement assez exceptionnel pour justifier un léger écart aux traditions du passé.